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Comissão cria grupo de estudos para o Festival
Assunto: 
CINEMA

 Para discutir o Projeto de Lei 44/09, em 

tramitação, que cria o Festival de Cinema de Belo Horizonte, a Comissão de Educação, Ciência, Tecnologia, Cultura, 

Desporto, Lazer e Turismo da Câmara Municipal promoveu audiência pública na tarde desta quarta-feira (5 de agosto), 

no Plenário Camil Caram.
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Autor do projeto, o vereador Anselmo José Domingos (PTC), secretário-geral da Casa, disse que não vai colocar, de 

imediato, a proposta para ser votada em plenário. Anunciou a formação de um grupo para estudar mais a fundo o 

projeto, levando em conta ainda as propostas levantadas durante a reunião. 

Anselmo pediu, também, aos segmentos participantes da audiência, para que indiquem à Comissão de Educação, seus 

representantes para comporem o grupo de estudos.

O diretor audiovisual da Secretaria de Estado Cultura, Daniel Queiroz, destacou a importância do debate sobre áudio 

visual na cidade, por entender que grandes festivais contribuem para a divulgação de Belo Horizonte para o Brasil e 

também mundialmente.

Daniel Queiroz também disse que o estado e a prefeitura deveriam melhorar a estrutura para a realização dos festivais 

já existentes, para que tenham mais apoio e ganhem visibilidade. 

Manifestaram opinião semelhante à de Daniel Queiroz, a presidente da Associação Curta de Minas ABD/MG, Daniela 

Fernandes; vice-presidente do Congresso Brasileiro de Cinema Guigo Pádua; o coordenador de Assuntos Políticos 

Brasileira de Cinema de Animação ? ABCA/MG, Rafael  Pereira  Guimarães; o presidente da fundação de filmes de 

quintal Rafael Barros

Propostas 
Entre as propostas levantadas na audiência, estão a garantia de dotação orçamentária mínima para os pequenos 

festivais e mostras de curta e vídeo já existentes e a oferta de novos espaços para esse setor cultural da cidade, além 

de intercâmbio com festivais já consolidados, como o Festival de Cinema de Tiradentes. 
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A audiência foi presidida pelo vereador Arnaldo Godoy (PT), com as presenças dos vereadores Anselmo José 

Domingos, Ronaldo Gontijo (PPS) e Edinho Ribeiro (PTdoB). 

Participaram também do encontro, a presidente Daniela Fernandes, da Associação Curta Minas (ABD-MG); o 

coordenador de Assuntos Políticos da Associação Brasileira de Cinema de Animação (ABCA-MG), Rafael Pereira 

Guimarães; Patrícia Souza Lima, diretora da Associação de Amigos do Centro de Referência Audiovisual (Crav); Daniel 

Queirós, da Secretaria de Estado de Cultura; Júnia Torres, presidente da Associação Filmes de Quintal; e Guigo Pádua, 

vice-presidente do Congresso Brasileiro de Cinema.

Informações no gabinete do vereador Arnaldo Godoy (3555-1164/1165) e na Superintendência de Comunicação 
Institucional (3555-1105/3555-1445). 
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